

social du logement pour toutes les familles, et notamment celles en difficulté. « Une trentaine de personnes ont déjà été relogées, souligne le coordinateur. Il faut prendre en compte, dans la mesure du possible, les souhaits des habitants en essayant de maintenir le prix des loyers, afin de ne pas les pénaliser. Il faut aussi veiller à la

Gilles-Poux lors de l'inauguration du local de la Mous.

Gérard Cambon

une volonté de bâtir un projet de ville solidaire, qui intègre fortement les questions environnementales. Le maire et la municipalité vous invitent le 8 juin à 18h30 à la Maison de la citoyenneté à une rencontre-débat sur les grandes lignes du PADD avant son passage en conseil de territoire le 28 juin prochain.

Des mots sur des maux

Contre le décrochage scolaire, la phobie de l'école, la stigmatisation, la crainte de l'institution, l'association Coparenf propose un soutien aux parents dont les enfants sont en souffrance.

Compter parmi ses parrains une personnalité aussi reconnue que Jean-Pierre Rosenczveig, l'ancien président du tribunal pour enfants de Bobigny, peut ouvrir bien des portes. Prisque Nkuni usé de cet atout, mais sans en abuser. La présidente de Coparenf a retenu l'attention du magistrat parce que tous deux partagent la même cause. Dans ses locaux situés au 11, allée des Tilleuls, l'association entreprend une action de fond qui occupe l'âme et l'esprit de sa fondatrice, une femme passionnée. « Nous proposons un accompagnement socio-éducatif aux enfants en décrochage scolaire ainsi qu'un soutien à la parentalité qui

repose sur le dialogue et l'écoute entre les enfants, les parents et les acteurs sociaux, la mairie, le département », explique-t-elle.

Décrochage scolaire, phobie de l'école, hyperactivité, stigmatisation de l'enfant, défiance vis à vis de l'institution... Coparenf met des mots sur des maux et invite les professionnels de l'éducation à venir en parler lors de rencontres thématiques, des cafés des parents, des conférences. « *Ce n'est pas parce que nous sommes dans des quartiers populaires qu'il faut apporter des réponses au rabais. Nous sollicitons des spécialistes reconnus qui répondent facilement présent »,* assure-t-elle avec

fermeté. Cette mère de six enfants peut être fière d'être parvenue, en trois ans seulement, à susciter autant d'intérêt autour de sa structure. « *L'association remplit également un rôle d'information et d'orientation des parents auprès des institutions »* ajoute Prisque Nkuni. Dans le but de restaurer la confiance dans les institutions, elle les aide également à mieux comprendre les codes de l'Éducation nationale. Coparenf travaille encore sur la responsabilité collective des familles. « *À travers nos actions, nous poursuivons un seul et même but : donner à nos enfants toutes les chances de réussite scolaire et favoriser leur épanouissement ».* ● Rémi Broidam

PROCHAIN RENDEZ-VOUS

Le prochain café des parents aura pour thématique la dyslexie, l'hyperactivité, la phobie scolaire... autant de troubles qui perturbent profondément la vie scolaire et affective de l'élève et qui exigent des solutions pour que l'enfant retrouve une dynamique de réussite. Avec les conseils avisés de la psychiatre Fatma Bouvet de la Maisonneuve.

Le 28 mai, à 14h30. Entrée gratuite. Renseignement 06 10 53 62 56.